

✓ Sa Grandeur Mgr Taschereau, archevêque de Québec, a célébré, le 18 du courant, le 14^{me} anniversaire de sa consécration, à la basilique, au milieu d'un grand concours de membres du clergé de la ville et de toutes les parties du diocèse. L'église était remplie de fidèles.

Mgr Taschereau a officié pontificalement, assisté de M. le vicaire général Légaré, comme archiprêtre, et de MM. les abbés Tétu et Marois comme diacres d'honneur.

Tout le corps universitaire assistait à la messe.

Avant la messe, les membres du clergé s'étaient rendus à l'archevêché pour présenter leurs hommages à sa Grandeur.

✓ La fête de saint Thomas d'Aquin, dit le *Journal de Québec*, a été célébrée solennellement à la chapelle du grand Séminaire. Il y a eu panégyrique de l'Ange de l'École par Mgr B. Paquet et bénédiction du T. S. Sacrement donnée par M. A. Lemieux. Mgr l'Archevêque y assistait.

Le samedi suivant, grande et intéressante dispute théologique sur des thèses relatives à l'Incarnation et à la Création. MM. les abbés Garneau et Morissette, élèves de la faculté de théologie, ont défendu leurs thèses avec beaucoup de vigueur et d'éclat contre les attaques des abbés McLean et Magnan.

L'étude de saint Thomas dans ses œuvres mêmes est en pleine floraison chez les élèves du grand Séminaire et le vœu le plus cher de S^s. Léon XIII obtient ainsi son heureuse et complète réalisation.

Les jeunes lévites puisent dans ce génie monumental l'esprit de méthode et cette forte discipline intellectuelle qui fait les hommes solides et sérieux.

Sa Grandeur a félicité les argumentateurs et les a encouragés à continuer les travaux auxquels ils se livrent avec tant de succès.

Nous avons le regret d'annoncer la mort du R. P. Gravel, de l'ordre des Rédemptoristes, décédé ces jours derniers à Sainte-Anne de Beaupré.

✓ Les noces d'or de Sa Grandeur Mgr Larocque ont été célébrées à Saint-Hyacinthe avec la plus grande solennité.

Nos Seigneurs Taschereau, archevêque de Québec ; Lynch, archevêque de Toronto ; Fabre, évêque de Montréal ; Lafleche, évêque des Trois-Rivières ; Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe ; Racine, évêque de Sherbrooke ; Duhamel, évêque d'Ottawa ; de Gœsbriand, évêque de Burlington ; Lorrain, évêque de Cythère ; O'Mahoney, évêque-coadjuteur de Toronto, avaient tenu à donner, par leur présence, à Mgr Larocque, un témoignage de leur haute sympathie.

Le 18 au soir une soirée dramatique et musicale était donnée au collège en présence de Leurs Grandeurs. Une adresse leur fut présentée à laquelle répondit Mgr Fabre, en sa qualité d'ancien élève du collège.